



Im Jahre 1979 gestaltete Prof. SR Gottfried Ullreich mit einer kleinen Männergruppe gesanglich die Christmette. Im Jahr 1980 formierte sich daraufhin ein gemischter Chor.

Unter der Leitung von Prof. Ullreich konnte der Chor an vielen Veranstaltungen, Konzerten und Messgestaltungen – sogar in Rom und Berlin - erfolgreich teilnehmen.

Ab dem Jahr 2023 übernahm die Leitung Richard Wagner und kann bereits folgende Veranstaltungen mit dem Singkreis St. Lorenzen verzeichnen:

- *Osterhochamt in der Pfarrkirche St. Lorenzen
- *Benefizveranstaltung "Ein Maibaum für Maria"
- *Musikalische Gestaltung der Heiligen Messe anlässlich des "Laurenzi-Kirtags"
- *Auftritt unseres "Theaterensembles" beim Laientheater St. Lorenzen

Weiters wurde im Oktober 2023 ein eigenes "Herbstkonzert" veranstaltet, das aufgrund der großen Nachfrage sogar einen Zusatztermin verlangte.

Für 2024 ist ein Weihnachtskonzert in der Pfarrkirche St. Lorenzen geplant.



WICHTIGE INFORMATION!!!!

Neue Männer braucht der Chor!!!

Wir suchen dringend



Verstärkung für unsere Tenöre und Bässe.

Komm doch einfach bei einer Probe im Probenraum im Pfarrareal St. Lorenzen vorbei. Bei uns muss niemand vorsingen, sondern einfach Freude am Singen haben.

Kontakt: Lisa Brunflicker: 0650/9292235

Regina Wurmbäck: 0650/3241919
Facebook unter "Singkreis St.Lorenzen"
Homepage: www.singkreis-st-lorenzen.at